

# Communiqué de presse

➤ 7 août 2002

## Abandon de l' Exposition Internationale 2004

### Jean-Paul Huchon dénonce une décision strictement politique qui va pénaliser l' Ile-de-France et la Seine-Saint-Denis

Le Gouvernement a annoncé aujourd'hui sa décision d'abandonner le projet d' Exposition Internationale qui devait avoir lieu en Seine-Saint-Denis en 2004.

Le Gouvernement a ainsi refusé de prendre ses responsabilités et renonce à honorer la parole de l' État.

Jean-Paul Huchon a défendu le dossier à plusieurs reprises auprès du Gouvernement, proposant même une participation complémentaire de la Région. **La décision était de toute évidence déjà prise, privilégiant des critères politiques au détriment de l'intérêt national du projet.**

Car sinon, comment expliquer l'abandon de cette Exposition qui était une chance pour le développement économique, culturel et urbain, du département le plus en difficulté d'Ile-de-France, et pour toutes les entreprises françaises du secteur de l' Image et du tourisme.

Cette décision affaiblit l'image de la France et ses chances d'accueillir, à l'avenir, de grandes manifestations internationales.

Autant de raisons que le Gouvernement a décidé d'ignorer, préférant abandonner au milieu du gué tous les acteurs de terrain déjà fortement impliqués dans ce projet et **tournant le dos à une formidable chance pour l'emploi et l'aménagement de la Seine-Saint-Denis.**

**Jean-Pierre Raffarin pénalise aujourd'hui des collectivités locales dynamiques qui avaient besoin d'un soutien appuyé de l' État pour mener à bien cet ambitieux projet que les habitants s'étaient déjà appropriés.**

Jean-Paul Huchon regrette **cette décision qui porte un mauvais coup au développement équilibré et équitable de l'Ile-de-France.**

#### **Région IledeFrance**

Service de presse

Tél. : 01 53 85 66 45

Fax : 01 45 55 94 43

Mail : [press@iledefrance.fr](mailto:press@iledefrance.fr)

Web : [www.iledefrance.fr](http://www.iledefrance.fr)